

La côte de popularité du président argentin tombe en flèche



Buenos Aires, 30 mai, (RHC).- Les résultats d'un sondage de la firme Management and Fit révèlent que la côte de popularité du président argentin, Mauricio Macri se trouve à son taux le plus bas depuis qu'il a assumé le pouvoir, il y a 5 mois.

Macri a perdu 6 points et demi pour ce qui est de la gestion de son gouvernement et 7 points de son image de marque.

Le sondage, réalisé parmi 4 000 personnes a révélé que l'inflation et la hausse des tarifs sont les plus grandes préoccupations de plus de la moitié des Argentins, avant même l'insécurité, la corruption ou le chômage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95096-la-cote-de-popularite-du-president-argentin-tombe-en-fleche>



Radio Habana Cuba